



## Parcours Avenir : les élèves de 4ème du Collège Clemenceau de Cerizay à la découverte d'entreprises de Moncoutant-sur-Sèvre

publié le 25/05/2022 - mis à jour le 03/06/2022

Mardi 16 mai 2022, dans le cadre du Parcours Avenir et de la Semaine Portes Ouvertes de l'Association Moncoutantaise d'Echange et de Mutualisation des Entreprises (AMEME), en association avec le Comité Local Ecole Entreprise (CLEE) du Bocage, les élèves de 4ème du Collège Clemenceau de Cerizay ont pu découvrir par groupes de 8-12 élèves les réalités du terrain d'au moins 2 entreprises : MH Menuiserie, Laseris, Création Métal, MASM Cogy, Sourice, JC Confection, Super U.

Chaque groupe d'élèves a pu percevoir des aspects du monde professionnel, poser des questions aux collaborateurs qui les guidaient, et bénéficier de conseils avisés pour le futur stage de 3ème (recherche, présentation, tenue, rédaction d'un CV et d'une lettre de motivation).

Cette confrontation au milieu professionnel donnera lieu à un travail de restitution en classe qui sera évalué et noté.

### Document joint

 [moncoutant\\_visites\\_entreprises\\_par\\_4eme\\_article\\_co\\_je\\_02-06-22](#) (Word de 229.8 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.